

Les prochains évènements de la Ligue

A l'occasion de la journée mondiale de la Santé Mentale qui aura lieu le 10 octobre, la Ligue Bruxelloise Francophone pour la Santé Mentale vous invite à participer aux nombreux évènements mis en place, ce mois, à cette occasion.

“Les pionniers de la table ronde” : Adolescence et contexte social. Désinscriptions - Des inscriptions?



La prochaine table ronde :
jeudi 2 octobre 2014 sur le thème: « **Du mal-être scolaire au décrochage scolaire** »

[Plus d'info. sur cet évènement, cliquez ici.](#)

Le Lien qui reste



Vendredi 3 octobre 2014

Matinée de réflexion consacrée à la prise en charge de la personne âgée en Santé Mentale

[Plus d'info. sur cet évènement, cliquez ici.](#)

« De l'asile à la ville » entretiens autour de Jean Vermeyleen



Projection du film.

Mercredi 8 octobre 2014

[Plus d'info. sur cet évènement, cliquez ici.](#)

Réseaux institutionnels, Réseaux cliniques : Quelles articulations possibles



Journée organisée par la Fédération des Services de Santé Mentale Bruxellois francophones

Vendredi 24 octobre 2014

[Plus d'info. sur cet évènement, cliquez ici.](#)

Les Matins de l'Adolescence



Première date le **mardi 7 octobre 2014**

[Plus d'info. sur ce groupe de travail, cliquez ici.](#)